

# 伊良湖国際藝術大学

藝術と創造を昂進する境地

吉日

関係者各位

## ゴッサムシティ美術館による本学美術品展示のご案内

拝啓 皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

この度、伊良湖国際藝術大学(以下、本学)の創作作品が、ゴッサム市美術館にて展示されることとなりましたことを、心からの感謝と共に、皆様にご報告いたします。

本学の学生や教職員が制作した作品が、ゴッサム市美術館の一般公開展示において、多くの方々に鑑賞される機会を得ることは、大変光栄であり喜ばしいことです。この展示は、本学の美術教育の成果が広く認められ、評価されていることの証であります。

展示期間は限られており、一般市民の皆様にご心からの芸術体験をお届けするために、期間限定での開催となります。この特別な機会をお見逃しなく、本学学生たちの創造性や表現力が、鑑賞者の心に深い感動と共感を呼び起こすことを期待しております。

展示期間中は、ゴッサム市美術館に足を運んで、本学の学生たちが生み出した芸術作品をぜひご覧いただけますよう、心よりお願い申し上げます。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

以上

伊良湖国際藝術大学